



Auf einen Sprung mit Abstand: Gratulation zur Amtseinführung

Auf den besiegelnden Händedruck sollte dann doch nicht verzichtet werden. Zur offiziellen Amtseinführung von Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill (links) in seine zweite Amtszeit reichte der Vorsitzende der Gemeindevertre-

ter, Guido Hasecke, ihm die Hand. Aber erst nachdem beide etwas mühselig den Gummihandschuh über die Rechte gezogen hatten und der Mundschutz saß. Wegen der Corona-Kontaktbeschränkung fand die Amtsein-

führung am Donnerstagabend in Anwesenheit vieler Gemeindevertreter unter freiem Himmel auf dem Freizeitzentrum in Grebendorf statt. Polizei und Ordnungsamt passten auf.